

Ratsherr Andresen erläutert den Werdegang vom Nachbarschaftsausschuss zur Regionalkonferenz und lobt die Fortschritte in der Zusammenarbeit.

Herr Oberbürgermeister Bergmann berichtet von ähnlichen Kooperationen in anderen Teilen Schleswig-Holsteins. Für diese Kooperation seien keine zusätzlichen Stellen geschaffen worden. Bei einer Kooperation handele es sich um ein Nehmen und Geben. Daher werden bei der Neumünsteraner Schulmesse künftig auch die Schulen der Umlandgemeinden teilnehmen. Es seien bereits viele Projekte identifiziert.

Ratsherr Kühl lobt, dass mit dem Abschluss dieser Vereinbarung ein entsprechender Beschluss vom November 2021 umgesetzt werde.